

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el viernes día 22 de Marzo de 2013.

Irun Ekintzan pone en marcha seis proyectos destinados al desarrollo económico y creación de empleo local

Cuatro de ellos están relacionados con el asesoramiento a proyectos de emprendizaje y autoempleo y el resto son cursos de formación para desempleados

El Ayuntamiento de Irun, a través de Irun Ekintzan, "Pacto por el desarrollo económico y el empleo de Irun", y conjuntamente con los diversos agentes socioeconómicos de la ciudad ha puesto en marcha varios proyectos de desarrollo económico y creación de empleo local. Así lo anunciaba ayer el delegado de Promoción Económica, Miguel Ángel Páez quien aseguraba que "la colaboración interinstitucional junto con asociaciones, entidades y resto de agentes económicos de nuestro entorno empieza a dar sus primeros frutos con estos proyectos probados, que buscan en definitiva promover actividad económica". En total se ha aprobado seis proyectos. Cuatro de ellos están relacionados con el asesoramiento a proyectos de emprendizaje y autoempleo en los sectores de industria creativa, comercio, hostelería e industria. Por otra parte, los dos restantes son acciones de formación especializada dirigida a personas de Irun en situación de desempleo, en concreto dos cursos: programación de aplicaciones para dispositivos móviles y técnico comercial en telecomunicaciones. Tal y como detallaba Páez el asesoramiento a proyectos de emprendizaje se ofrece en dos fases: Asesoramiento para el análisis de la viabilidad de la idea de negocio, "donde se guiará al emprendedor en un recorrido que va desde el análisis de la idea de negocio hasta la concreción de la misma en un plan de inversión y de financiación". También se ofrecerá asesoramiento en la puesta en marcha del negocio se asesorará en la fase de constitución de la empresa, ofreciendo asistencia técnica sobre cuestiones específicas del sector del comercio, trámites específicos, ayudas, fórmulas de financiación, etc". En ambas fases se las personas participantes recibirán formación sobre diversas materias relacionadas con la puesta en marcha de su proyecto empresarial.

El degelado también ampliaba la información sobre los requisitos de acceso para ser beneficiarios del servicio. "Es imprescindible tener una idea de negocio en alguno de los sectores indicados a implantar en Irun o residir en Irun y tener una idea de negocio en alguno de los sectores indicados. También estar inscrito como desempleado en Lanbide".

Financiación

Paéz apuntaba que Lanbide ha colaborado desde un inicio en la elaboración del Pacto por el empleo, en un principio financiando el diagnóstico y la elaboración del plan, y posteriormente financiando los proyectos recientemente aprobados. La ayuda aprobada al Ayuntamiento de Irun asciende a 221.740 euros para proyectos de emprendizaje y autoempleo y formación dirigida a personas en desempleo, lo que supone una financiación del 85% del coste de los

Escrito por Administrator

Viernes, 22 de Marzo de 2013 13:48 -

proyectos. El 15% restante es una aportación que corre a cargo del Ayuntamiento de Irun. Asimismo el delegado apuntaba que “a finales del pasado año realizamos un petición de fondos a la Diputación y a día de hoy no hemos recibido contestación”.